ABRE FUEGO. Beirut, Agosto 2 (Reuters). Un miliciano musulmán, de la organización siria Baath, en Libano, abre fuego contra posiciones cristianas en la "Linea Verde", donde la artillería abre fuego y los cohetes estallaron durante toda la noche.

## Acuerdo entre Chile-EU sobre la Isla de Pascua

Santiago, Agosto 2 (UPI). Chile y Estados Unidos firmaron hoy un acuerdo que permitirá el aterrizaje de transbordadores espaciales nortea-mericanos en la Isla de Pascua, posesión chilena

ubicada en el Pacífico.

El convenio lo suscribieron el canciller chileno Jaime del Valle y el embaja-dor de Estados Unidos, James Theberge, luego de

-Pasa a la página 39-

### Israelies destruyen cuartel de libaneses

Chtaura, Libano, Agosto (AP). Cazabombarderos israelies destruyeron hoy el cuartel general de una milicia libanesa izquierdista pro Siria, que se había ufanado de que sus miembros lanzaron siete atentados dinamiteros suicidas contra fuerzas de Israel en el Sur del Libano

Funcionarios del denominado Partido Social Na-cionalista Sirio (PSNS) dijeron que cinco de sus dirigentes habían salido del edificio apenas minutos antes del bombardeo, que deió cuatro milicianos muertos y otros cuatro he-

-Pasa a la página 42-



INUNDACIONES EN LA INDIA. Jaladhar, Agosto 2 (Reuters). Un campesino, con el agua hasta la cintura, cruza por un sector de esta población, inundada por un reciente temporal. Más de 400 personas han perecido ahogadas al derrumbarse sus casas a causa de las inundaciones en el Norte de la India y Bangladesh.

# Weinberger insiste en represalias a guerrilla

Washington, Agosto 2 (AP). El Secretario de Defensa Caspar Weinberger insistió hoy que el gobierno salvado-reño tomó represallas contra un grupo guerrillero al parecer responsable del asesinato de seis norteamericanos perpetrado en Junio.

Weinberger, al salir al paso de informaciones contra-dictorias procedentes de El Salvador, dijo que una orga-nización guerrillera atacada en las últimas semanas por tropas salvadoreñas fue la misma que mató a los norteamericanos el 19 de Junio.

El secretario indicó que no quiso dar a enterder en una

#### Poeta de C. Rica con alto galardón en Nueva York

Nueva York, Agosto 2 (UPI). El Foro Internacional de la Poesía seleccionó al poeta costarricense Laureano Albán como per-sonalidad del año 1986.

El Foro tiene 20 años y es el más antiguo de su tipo en los Estados Unidos. En estas dos décadas había seleccionado a otros dos latinoamericanos como personalidad del año, el argentino Jorge Luis Borges en 1968 y el mexicano Octavio Paz en 1974.

El poeta o autor seleccionado es presentado duran-te ese año al público y a los críticos más destacados de América del Norte, dando gran difusión a su obra. Otras figuras selecciona-

-Pasa a la página 39-

#### Suspenden a un cura por criticar a Juan Pablo II

Genova, Italia, Agosto 2 (UPI). Un cura que criticó al Papa Juan Pablo II en editoriales y desafió las re-glas de la Iglesia Católica al ser elegido como miembro del Parlamento euro-peo fue suspendido de sus funciones sacerdotales, se anunció hoy. Giovanni Baget Bozzo,

sacerdote genovés que ha publicado artículos criti-cando al Papa en el diario izquierdista La República, es hace algún tiempo fuen-te de desasosiego en los altos círculos de la Iglesia.

En sus artículos, Baget Bozzo acusó a Juan Pablo de actuar menos como un líder religioso y más como un "jefe de la moral de

-Pasa a la página 42-

# Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERVENIDO. Palma de Mallorca, Agosto 2 (Reuters). El Rey Juan Carlos, de España, visto hoy en el Palacio Marivent, donde está de vacaciones, después de ser operado para removerle un te-

#### Sarney visita el Centro Espacial

Sao Jose Dos Campos, Brasil, Agosto 2 (UPI). El presidente José Sarney visitó hoy el Centro Técnico Espacial, empresa estatal que desarrolla el programa espacial brasileño, como primera parte de una visita a esta ciudad que también incluye a la Em-presa Brasileña de Aeronaútica, fabricante de avio-nes civiles y de guerra.

"Acompañado de seis ministros de estado. Sar-

-Pasa a la página 39-

entrevista concedida ayer que los autores materiales de hecho fueron capturados o muertos. Sin embargo, añadió que confirmaba que fueron tomadas acciones militares fructiferas contra el Partido de los Obreros Revolucionarios Centroamericanos y añadió creer que la "efectividad de este grupo ha sido debilitada, sin lugar a dudas".

Weinberger, en una entrevista de 45 minutos concedida a la Associated Press, dijo que Estados Unidos "ayudó (a El Salvador) en el capítulo de la inteligencia" y añadió que los ataques subsiguientes contra el grupo "represen-

-Pasa a la página 46-

## Décima devaluación de la moneda en C. Rica

San José, Agosto 2 (AP). El Banco Central devaluó ayer por décima vez en lo que va de este año el colón costarricense, de conformidad con compromisos suscriptos con el Fondo Monetario Internacional, según se informó. Los bancos compraron la

moneda norteamericana a

razón de 50.85 colones por unidad y la vendieron a 51.35 colones, con una devaluación de 25 céntimos de colón con respecto al pre-cio que tuvo hasta hoy.

Según manifestaciones de funcionarios del Banco Central, el colón seguirá

-Pasa a la página 42-

#### Breves Internacionales

#### Renuncia Director Carabineros Chile

Santiago, Agosto 2 (UPI). El general César Mendoza, Director de Carabineros y miembro de la Junta Militar de Gobierno, presentó hoy su renuncia, poco después que 14 agentes de seguridad fueron incriminados por la muerte de tres opositores, informaron fuentes policiales.

#### Jumbo jet estréllase por tormenta E.U.

Grapevine, Texas, EE.UU., Agosto 2 (AP). Un jumbo jet de Delta Air Lines se estrelló y explotó hoy durante

-Pasa a la página 42-

# Proponen modificar normas jurídicas OEA

Washington, Agosto 2 (UPI). El Comité Jurídico Interamericano presentó hoy una propuesta para modificar las normas de la Organización de los Estados Americanos sobre solución pacífica de controver-

La proposición fue cursada por el presidente del comité, embajador del Ecuador Galo Leoro, durante una sesión de la Comisión de Asuntos Jurídi-cos y Políticos del Consejo Permanente de la OEA.

La comisión estudia los proyectos de reforma de los instrumentos básicos del Sistema Interamericano en preparación para la Asamblea General Extraordinaria que la OEA efectuará a fin de año en Cartagena, Colombia.

-Pasa a la página 42-

# E.U. corta ayuda económica a Perú

Washington, Agosto 2 (UPI). Estados Unidos suspendió su ayuda económica y militar al gobierno centroizquierdista del nuevo presidente peruano, Alan Gar-cía, hasta que pague sus deudas al go-bierno norteamericano, informaron hoy funcionarios del Departamento de Esta-

La acción fue anunciada luego qu García dijo al asumir el poder el Domingo que el Perú limitaría sus pagos de su deuda externa a la banca internacional.

Los funcionarios norteamericanos dijeron que la medida fue adoptada a raíz

de la enmienda denominada Brooke-Ale xander, que estipula que la nueva ayuda estadounidense debe ser suspendida cuando un gobierno extranjero debe dinero por más de un año. La enmienda, empero, raramente es

invocada. Perú debe al gobierno estadounidense unos 11 millones de dólares, señalaron

los informantes. Un funcionario del Departamento de Estado, que pidió no ser identificado, dijo que la embaiada norteamericana en -Pasa a la página 39-

hington, Agosto 2 (Reuters). Seis perso-nas, incluyendo un teniente coronel del Ejército de Estados Unidos, un profesor

universitario y un supuesto oficial irani, han sido acusados de conspirar para enviar proyectiles norteamericanos a Irán, para su guerra contra Irak.

